

MAGOYOND

STYLES : Alternative Metal, Symphonic Metal, Cinematic Metal, Cabaret Metal

LANGUE | LANGUAGE : Français | French (Paris, France)



MAGOYOND est un groupe de metal alternatif français.

Développant un univers macabre porté sur l'humour noir et la science-fiction fantastique, le groupe érige une anthologie musicale autour du concept de la fin du monde, de l'imagerie des films d'horreur classiques, des mythologies païennes et des monstres de la pop-culture. Les musiciens incarnent une troupe de maudits, costumés et grimés, chantant leurs histoires sépulcrales dans une atmosphère survoltée !

MAGOYOND is a French alternative metal band, developing a macabre universe leaning towards dark humor, and fantastical sci-fi. The band creates a musical anthology around the concept of the end of the world, classic horror movie imagery, pagan mythologies and pop-culture monsters. The musicians embody a troupe of cursed, costumed and made-up characters, singing their macabre stories in an overexcited atmosphere !

MEMBRES | MEMBERS (de gauche à droite | left to right)

- Victor "Vito" Bruzzi (Guitare Lead | Lead Guitar)
- Julien "Le Mago" Escalas (Chant, Guitare | Vocals, Guitar)
- Arnaud "Aspic" Condé (Basse, Claviers | Bass, Keyboards)
- Bruno "Nobru" Guerzoni (Batterie | Drums)

M & O MUSIC
ROCK METAL LABEL
WWW.M-O-MUSIC.COM
FACEBOOK.COM/MOMUSICLABEL

M&O MUSIC (LABEL)

PHONE : +33(0)663378449

MAIL : info@m-o-music.com

WEB : www.m-o-music.com



“ Pour les fans de l'univers de Danny Elfman, Guillermo Del Toro, Les Contes de la Crypte, et des groupes Rammstein, Devin Townsend Project, Rob Zombie... ”

For fans of the universe of Danny Elfman, Guillermo Del Toro, Tales from the Crypt, and bands like Rammstein, Devin Townsend Project, Rob Zombie...



NECROPOLIS

NOUVEL ALBUM : OCTOBRE 2022

NEW ALBUM : OCTOBER 2022

🍏 Spotify DEEZER f t i y / MAGOYOND



PHOTO : THOMAS O'BRIEN

WWW.MAGOYOND.COM